APPEL À COMMUNICATION

Vous pouvez soumettre jusqu'au 1er octobre 2024 à minuit, une proposition de communication orale de 15 minutes sous forme d'un résumé d'une page A4 maximum (incluant titre, auteurs et affiliations) pour chacune des 4 thématiques abordées au congrès.

La soumission d'un résumé se fait à l'aide du site internet.

https://jhh.pci-strasbourg.eu

ORGANISATION ET RENSEIGNEMENTS

UNIVERSITÉ DE STRASBOURG - CELLULE CONGRÈS

19, rue du Maréchal Lefevbre 67100 STRASBOURG Tel. + 33 (0)3 68 85 49 79 Fax. +33 (0)3 68 85 49 41 congres@unistra.fr https://jhh.pci-strasbourg.eu

Cellule Congrès-Formation
Université de Strasbourg



PRÉSIDENT DU COMITÉ SCIENTIFIQUE ET D'ORGANISATION:

Dr Thierry LAVIGNE

46ÈMES JOURNÉES D'HYGIÈNE HOSPITALIÈRE ET DE PRÉVENTION DES INFECTIONS NOSOCOMIALES DE STRASBOURG

Palais de la Musique et des Congrès de Strasbourg - Salle Schuman Place de Bordeaux - WACKEN - 67000 STRASBOURG

Crédit photo © Gigava sur Canva et conception Astrid Placide Photographie de la Cathédrale Saint Paul



INFORMATIONS GÉNÉRALES

SESSIONS

Date & Lieu

Jeudi 12 et Vendredi 13 décembre 2024 Palais de la Musique et des Congrès de Strasbourg - Salle Schuman Place de Bordeaux - Wacken - 67000 Strasbourg

Formation continue

La participation au congrès peut se faire dans le cadre de la formation continue. N° déclaration d'activité : 4267 04090 67

Droits d'inscription

Le montant des droits d'inscription s'élève à 430 € et donne droit :

- à l'accès aux conférences et à l'exposition
- aux repas de midi et pause-café
- à l'accès aux annales du Congrès sur le site internet

Une inscription à la journée est possible pour un montant de 230 € Merci de préciser votre choix sur le bulletin d'inscription

Hébergement

Une liste d'hôtels est envoyée sur simple demande.

Exposition

Une exposition de matériels ou produits se tiendra pendant 2 jours.

Appel à communication

L'appel à communications et les instructions sont disponibles sur le site internet.

Inscriptions

La fiche d'inscription peut être téléchargée sur le site internet du congrès http://cellule-congres.unistra.fr.

Les supports de présentation seront accessibles après les journées.

La pédagogie au service de la prévention du risque infectieux

La pédagogie est au cœur du métier d'hygiéniste. Les nouvelles pédagogies dites actives s'intègrent progressivement dans nos pratiques. Le partage d'expérience et d'outils ainsi que l'analyse de leur impact sont sources d'émulation et ouvrent vers de nouveaux challenges professionnels.

Alors partageons et créons ensemble.

Candida auris : que faut-il savoir ?

Les bactéries font de la résistance, le coronavirus balaie la planète, le moustique tigre se croit sous les tropiques et vous pensiez que les champignons allaient vous laisser tranquilles ? Non, *Candida auris* ne vous transformera pas en zombie façon Last of us, mais il ne faut pas négliger le pouvoir de nuisance de cette modeste levure, bien armée pour nous empoisonner la vie. Lumière sur les mycologues et les hygiénistes qui l'ont déjà rencontrée et vous expliqueront pourquoi et comment il faut se préparer à son arrivée.

L'usager : de spectateur à acteur

L'usager occupe une place centrale dans le système de santé. En hygiène hospitalière, il peut participer activement à la prévention des infections pour sa prise en charge ou pour celle des autres. Dans ce domaine, le rôle de la communication entre professionnels et usagers est essentiel. Rejoignez-nous pour une session captivante qui redéfinit la dynamique entre les soignants et ceux qu'ils soignent.

Une hygiène à domicile ?

Les places dans notre système de soins sont malheureusement limitées et les séjours sont de plus en plus courts. Le virage ambulatoire a dépassé le domaine de la chirurgie et de l'interventionnel... Les patients sont ainsi de plus en plus pris en charge à leur domicile. Il était donc légitime de consacrer une session de ces journées à cette thématique au travers d'exemples pratiques.